

Becker steuert Bildungspolitik

Rastatt (BNN). Der CDU-Landtagsabgeordnete des Wahlkreises Rastatt, Alexander Becker, wurde zum neuen bildungspolitischen Sprecher der CDU-Fraktion gewählt. „Ich freue mich über den großartigen Vertrauensbeweis meiner Kolleginnen und Kollegen. Bildungspolitik ist das wichtigste Handlungsfeld der Landespolitik. Für mich steht chancengerechte, beste Bildung für alle ganz oben auf der Prioritätenliste. Dazu ist mir ein vertrauensvoller und fairer Umgang mit Eltern, Lehrern, Schülerschaft und den Verbänden wichtig“, so Becker in einer Pressemitteilung.

Bei der Fraktionssitzung am 18. Mai stellte die Fraktion insgesamt ihr neues Team zusammen.